

# 3投連続 日本新 62.16

今回は、6月24日に行われた陸上日本選手権の男子円盤投げにおいて62.16の日本新記録で優勝された甲賀市出身の湯上剛輝選手にお話を伺いました。湯上さんは、生まれつき両耳がほぼ聞こえず、昨年7月の聴覚障がい者の世界大会「デフリンピック」にも出場され、銀メダルを獲得されています。



円盤投選手 湯上剛輝選手(トヨタ自動車)

## ■日本選手権での投てきはどうか?

1投目の失敗と思った投てきで59.51の自己ベストが出たので、しっかりと投げることができれば、記録が出るという予感がありました。そして、3投目、4投目、5投目と日本新記録を3連続更新した投てきに、自分自身も興奮し、喜びが湧き上がってきました。



▲新記録を出し、両手を突き上げ喜び湯上選手

## ■耳が不自由なことで、競技をするうえで問題はないのですか?

生まれつき両耳が不自由ですが、体内に埋めこんでいる人工内耳等で

日常生活に問題はないです。また、競技をするうえでも不利と感じることはないのですが、競技中は補聴器も外すので日本新記録を出した時の観客の歓声は残念ながら聞こえなかったですね。



▲日本選手権での湯上選手の力強い投てき

## ■今後の目標は?

私は、夢と希望、勇気と感動を与えられる選手になることをめざし競技をしています。そのためには、8月のアジア大会で、63.16以上を投げて日本新記録を更新し、大会でメダルを獲得したいです。アジア大会から始まり、2020年の東京オリンピックも見据えて少しずつステップアップしていきたいです。

# 元気なまちがど

## 全校児童で長巻きずしに挑戦

～朝宮小学校 ヘルシーメニュー・ふるさと料理～

長巻きずし作りが7月12日、朝宮小学校で行われ、全校児童27人が挑戦しました。

児童たちに食への関心を高めてもらおうと甲賀調理師会が毎年各小学校を訪問し実施しています。

一列に横並びした児童は、調理師に教わったと

おり、用意されたのりの上に具を丁寧に置き、全員が「せーの」の合図で息を合せて巻き上げました。

児童は「うまく巻けるか心配だったけど、みんなで力を合せてうまかったです」と満足気でした。

▲全校児童でうまく巻き上げた長巻きずし



## 帰国後も経験を生かしてサポート

～青年海外協力隊 近藤ゆみさん～

国際協力機構（JICA）の日系社会青年ボランティアとして、信楽町の近藤ゆみさんが、7月から2年間の任期でブラジルに派遣されました。

近藤さんは、サンパウロ州ピンダモニャンガバ市の日本語学校で2年間、5～12歳の子どもに日常会話や読み書きなどを指導する予定です。

出発前の6月20日には、市役所を訪問し、「子どもたちの支えになるよう頑張り、帰国後も市内に在住する南米出身の子どもたちの力になりたい」と抱負を述べました。



▲市役所で抱負を語る近藤さん

## 情報交流広場

### となりまち



### 伊賀市 ライトアップイベントお城のまわり

～城下町で夕涼みませんか～

上野公園内や周辺の歴史的建造物などをライトアップし、普段見過ごしがちな伊賀の素晴らしさを体験できるイベントです。



さまざまな灯りで浮かび上がる幻想的な雰囲気施設の施設を巡り、光と音が重なる空間でのライブやダンス、キッチンカーで販売される食べ物を楽しむことができます。他では体験できない素敵な伊賀の夜をぜひお楽しみください。

- と き ● 8月11日(土・祝)・12日(日)17時～21時
- と ころ ● 上野公園内・周辺施設
- アクセス ● 伊賀鉄道「上野市」駅下車すぐ
- 問い合わせ ● お城の周りライトアップイベント実施委員会事務局 伊賀市中心市街地推進課 ☎0595-22-9825

### 亀山市 第3回サマーフォレスト

～in亀山森林公園「やまびこ」～

8月11日「山の日」に、自然豊かな亀山森林公園「やまびこ」で森林と木材で楽しく遊ぼう!



木を使ったペンダントやぶんぶんごま作り、樹名板作り、丸太切り体験、ウッドバーニング(マウスパッド、スプーン)など、森林と木工に関わるさまざまな体験が楽しめます。

自然体験で、夏休みの思い出を作ろう!

- と き ● 8月11日(土・祝)10時～14時(小雨決行)
- と ころ ● 亀山森林公園「やまびこ」(亀山市加太梶ヶ坂 3787-6)
- 対象者 ● 小学生以下の子どもの保護者
- 持ち物等 ● 飲み物、タオル、帽子、動きやすい服装
- アクセス ● 名阪国道「板屋IC」から車で約3分 ※臨時駐車場(加太小学校)から送迎バスをご利用ください。
- 参加費 ● 無料(申し込み等も不要)
- 当日の問合せ先 ● ☎090-7699-4011



## 一人ひとりが決意をもって 全国の舞台へ

～全国大会出場壮行会～

スポーツ少年団等の全国大会出場壮行会が7月12日、市役所で行われました。

壮行会では、「全国大会では県代表として正々堂々とおもいきって頑張りたい」など選手一人ひとりから全国大会への抱負が述べられました。

山下教育長からは「絶対に勝ちたいという強い思いを持って、練習の成果を十分に発揮してください」と激励の言葉が贈られました。



▲全国大会へ向けて意気込む選手ら

- 水口剣道スポーツ少年団 水口剣徳会 小学生団体の部 中学生団体の部
- 甲賀JAC 平川 寿哉さん(甲南第二小) 男子100m
- 公益財団法人滋賀レイクスターズ 西野 香星さん(綾野小) ジャベリックボール投げ
- 甲賀剣道スポーツ少年団 小学生団体の部
- 日野レスリングクラブ 内門 陽太郎さん(伴谷東小) レスリング